



L'association des parents d'élèves est heureuse de vous retrouver pour partager avec vous une nouvelle année scolaire et souhaite la bienvenue aux nouveaux parents !

Crée en 2002, la farandole des parents continue d'exister aujourd'hui grâce à 5 mamans bénévoles.

Tout au long de l'année, nous organisons diverses actions telles que les ventes de madeleines, de chocolats, une tombola etc. L'argent récolté nous permet ensuite d'aider l'école dans ses projets (l'année dernière nous avons accompagné les enseignants dans le projet permaculture et payé la cotisation USEP, etc), d'organiser des évènements pour les enfants (Arbre de Noël, Fête de fin d'année, livres pour le passage des grandes sections en CP, etc.)

C'est avec plaisir que nous organiserons prochainement une rencontre afin de faire connaissance avec vous et vous présenter plus amplement l'APE ainsi que nos projets pour cette nouvelle année.

Afin d'organiser au mieux cet échange, nous remercions les parents intéressés de bien vouloir nous envoyer un mail avec vos coordonnées et nous préciser la classe de votre enfant, avant le 21 septembre prochain.

Tout au long de l'année vous pouvez nous contacter via notre mail ([farandole.ape@gmail.com](mailto:farandole.ape@gmail.com)) mais également nous laisser un mot, pour nous faire part d'une idée par exemple, dans la boîte aux lettres de l'APE située dans l'entrée de l'école. Nous vous invitons également à nous suivre sur notre page Facebook ! **@APElafarandoledesparents16800**

Si vous aussi vous souhaitez nous aider à faire vivre cette association, vous investir pour nos enfants et leur école, échanger tout simplement, n'hésitez pas, rejoignez-nous !